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令和６年第１回海津市教育委員会議事録 

 令和６年１月１７日（水）午前１１時３０分より第１回海津市教育委員会が海津市 

役所西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

  (1)協議事項 

          議案第１号 教育に関する事務に係る議案に対する意見について 

          

          

 

２ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 曽根 理仁・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳  

 伊藤 嘉保 

 

 

３ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

 

４ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長兼学校統合推進室長 後藤 英仁 

学校教育課長兼教育研究所長              大坪 光 

社会教育課長兼歴史民俗資料館長兼図書館長       德永 宗哲    

スポーツ課長                     米山 一雄  

 

 

５ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 

 

 

発言者 内        容 

教育長 令和６年第１回海津市教育委員会を始めます。 

協議事項 議案第１号 教育に関する事務に係る議案に対す

る意見について説明をお願いします。 

スポーツ課長  ＜工事請負契約の変更について（教ス工第１号）別紙資料にて

説明＞ 



- 2 - 

発言者 内        容 

教育長  質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 議会は、いつ開会されるのですか。 

事務局長 令和６年海津市議会第１回臨時会が、１月２９日に開会され

ます。 

伊藤（亮）委員 変更契約の財源は何ですか。  

スポーツ課長 当初の契約の契約差金がございますので、そちらを財源とし

ます。 

教育長 議案第１号 教育に関する事務に係る議案に対する意見につ

いて異議なしということでよろしいでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１号 教育に関する事務に係る議案に対する意見につ

いて異議なしということで報告します。 

以上、本日の日程をすべて終了しましたので閉会します。 

 【閉会 午前１１時５０分】 

 


